

大島村夏祭り花火大会

8月12日 的山外港埋立地



ステージでは大島の青年団によるバンド演奏の披露や、海賊ヒーローショーなどで会場は早くも大盛り上がり。午後8時30分からは約1,000発の花火が上がリ、会場を訪れた約1,100人の皆さんは、大島の夜空に咲く大輪の花に酔いしれていました。

平戸港夏まつり

8月1日 平戸港交流広場・平戸港内



ステージでは、平戸小学校の金管バンドの演奏や、ブアナニ平戸、大塚ヘルシーサークルによるダンス披露。また、毎年恒例の女性腕相撲大会などが行われました。クライマックスの約2,300発の花火に、多くのお客さんが平戸の夜を楽しんでいました。

田平夏まつり花火大会

8月17日 田平港埋立地一帯



「田平権現太鼓」の演奏で幕開け。田平西風舞人や平戸風神社中などによる「よさこいダンスカーニバル」で祭りは最高潮に達しました。クライマックスの花火は平戸大橋をバックに約2,000発上がり、満天の星が輝く夜空に大輪の花を咲かせていました。

館浦港花火大会

8月15日 生月船員福祉会館前広場



花火大会に合わせて、青年団による「生月サマーフェスティバル」が開催されました。盆踊りで幕開けし、カラオケ大会やビンゴ大会などが行われ、大いに盛り上がりました。最後には生月大橋をバックに花火が打ち上げられ、生月の夜空を艶やかに彩りました。

平戸の夜空に咲いた美しき大輪の花



平戸の夏は今年も熱かった。
各地で花火大会やイベントなどがあり、市民の皆さんはもちろん、お盆を古里で過ごす帰省客の皆さんも参加し、どのイベントも大変にぎわいました。胸弾ませ、心踊った平戸の夏祭りを追いました！

百花繚乱

— 平戸の夏祭り —